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حازم صلاح أبو اسماعيل

اسمعوها مني كلمة واحفظوها اعملوا معروف يا اخواني ربنا يسعدكم ويكرمكم يا رب العالمين. احفظوها. الدعوة التي يصدق عليها
اسم انها دعوة اسلامية راشدة هي الدعوة التي تراعي ان ان المستجيب ينتقل من درجة الى درجة فتتعامل معه على الدرجة

الجديدة لتنقله الى التي بعدها - 00:00:00
يعني واحد يكون في درجة يستجيب للدعوة فينتقل الى درجة. فالدعوة ايضا تنتقل معه لتعده للدرجة التي بعدها. زي اولى تانية

وتالتة انت تدرس للتلميذ في اولى بحيث انه لما ينتقل لتانية ما بتفضلش تدرس له لسنة اولى تنتقل - 00:00:30
اليه بدراسة جديدة لتنقله للسنة الثالثة ثم الرابعة. الدعوة الوحيدة التي يصدق عليها انها دعوة هي التي تراعي المستجيب تراعي
المستجيب انه انتقل. انما الدعوة اللي بالبلدي كده ما تصدق تلاقي واحد استجاب لها فتقعد تدوخه في نفس الدرجة. وتقول له يلا

بقى صل - 00:00:53
وادعي واقرا قرآن وصوم وزكي وبعدين بعد كده ارجع تاني اعمل نفس الكلام. دون ان تنقله ليست دعوة هذا تدليس لانها تقول للناس

ابقوا على هذه الدرجة التي نكلمكم فيها ولا ترتفعوا فوقها - 00:01:19
والايمان ان لم يزد فهو في نقصان ونفسك ان لم تشغلها بمزيد طاعة شدتك الى مزيد معصية امر طبيعي اما ان تكون في زيادة واما

في نقصان. لذلك الدعوة هي التي تنقل العبد واسمحوا لي - 00:01:39
واسمعوا مني ان قمة المؤمنين على الاطلاق في امة النبي عليه الصلاة والسلام. كان ابا بكر الصديق سمع بعد ان اسلم وبعد ان استقر

ايمانه خالطت بشاشة الايمان قلبه واصبح معتصما بهذا الايمان بتلتاشر سنة سمع من يقول له لا ايمان لمن لا حركة - 00:01:59
له في الدين لا ايمان لمن لا هجرة له. فاصبح ابو بكر يعلم انه ان لم يرتقي في الدين درجة بعد درجة فانه ليس من وصل الى رضوان

الله عز وجل. وليس من يرضى الله تبارك وتعالى عنه - 00:02:29
والاكثر من هذا انه حتى لما هاجر جاءه الامر بالجهاد فما استطاع ان يبقى. وكلما فعل شيء شيئا جاءه امر بالذي بعده. الدعوة هي نقل

المسلمين خطوة بخطوة. اوليس ارضاءهم وليست الدعوة ارضاء - 00:02:49
من استجاب على اول خطوة كويس كده افضلوا اقعدوا في المحراب واقفلوا على نفسكم. والله هذه دعوة لو كانت دعوة الاسلام

هكذا لرضي ابو جهل بها. ابو جهل قال للرسول عليه الصلاة والسلام - 00:03:09
اسلم وزي ما انتم عايزين. انما لا تتحركوا هذه الحركة المتصاعدة. لو كان الامر كذلك لارضينا ابا جهل لا بلال اتعذب ولا عمار اتعذب

ولا سمية قتلت ولا هذا انما الاسلام له طبيعة. المسلم ما بيألفش دعوة - 00:03:26
ما بيضعش فلسفة دعوة من عنده - 00:03:46
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